

## Polluants éternels sur les pistes de ski de fond

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2025

Malgré les interdictions croissantes, de nombreux PFAS sont encore en circulation, y compris sur les pistes de ski alpin et de ski de fond suisses, où les substances toxiques sont libérées dans la nature par l'abrasion du fart de ski. Des chercheurs de l'EMPA ont, dans le cadre d'un travail de maturité, pu mettre en évidence des concentrations élevées de PFAS dans des échantillons de neige prélèvés en Engadine - et invitent les skieurs de fond à la prudence.

EMPA